



ett : Das BSV-Königspaar Anne-Tanzprogramm.

ren der französischen Revolution fort und endete mit dem Musikstück „Applaus, Applaus“ in der Neuzeit

Schließlich dankte auch König Karl I. allen Besuchern des Balls, daß sie der Einladung des Regenpaares zu zahlreich gefolgt waren. Er sprach Genesungswünsche für einen erkrankten Schützen aus, übermittelte Glückwünsche zum Geburtstag an das älteste BSV-Mitglied, hieß zwei neue Schützen willkommen und ließ den Ehefrauen des Bürgermeisters und Gemeindedirektors durch das Jungschützenpaar Sebastian und Andrea je einen Blumenstauß überreichen.

Erster Höhepunkt im Unterhaltungsteil war dann der Auftritt der „Ruhrgarde“ aus Mülheim. Unterstützt von aufwendigen Lichteffekten und beweglichen Kulissen boten 17 junge Frauen im Stile einer Pariser Revue eine prickelnde Show dar, die alle Besucher des Königsballs begeisterte.

Nun, auf den Applaus brauchte die Gruppe nicht lange zu warten. Sie wurde erst nach einer Zugabe in die Garderobe entlassen. Zu späterer Stunde trat dann noch der Entertainer Dr. Goodtime auf. Der Musikclown entpuppte sich als regelrechte Stimmungskanone und riß das Publikum förmlich von den Stühlen. Den Ballabend gestaltete die Kapelle „Phönix Fife“ aus Essen, die nicht nur die